

COMMUNIQUÉ

Le fOrum culture lance un appel à projets aux photographes !

Le fOrum culture est l'association qui regroupe les acteurs culturels du Jura, du Jura bernois et de Bienne. Il est soutenu depuis 2016 par le Canton de Berne et Pro Helvetia, afin de mettre en réseau les artistes et structures régionales de toutes les disciplines artistiques.

En février 2018, le fOrum culture va inaugurer un agenda en ligne, le culturoscopE. Ce nouvel agenda, qui remplacera l'actuel "culture-jura.ch", rassemblera tous les événements culturels de la région. Il s'agira d'un outil exhaustif et simple d'utilisation, fortement sollicité par les artistes et par le public.

Afin de promouvoir ce nouvel agenda, le fOrum souhaite réaliser une campagne d'affichage dans le Jura, le Jura bernois et à Bienne. C'est pourquoi il lance un appel à projets aux photographes régionaux, professionnels et amateurs ! Leur mission ? Réaliser une série de six photographies, représentant chacune l'une des six catégories artistiques présentes dans le culturoscopE : musique, danse, théâtre, arts plastiques/arts graphiques, cirque et conférences. Il s'agit de montrer que le culturoscopE s'adressera à tous les arts et à tous les publics.

Les photographies seront affichées en format mondial en février 2018 dans les villes et villages du Jura et du Jura bernois, juste avant la mise en ligne du culturoscopE.

Les informations détaillées se trouvent sur le site du fOrum : www.forumculture.ch. Les candidatures sont à envoyer jusqu'au 19 octobre par courrier ou courriel : communication@forumculture.ch / 4, rue de la Gare à Tavannes.